

53^e Mémorial Olivier Barras

Le Racing Club de France gagne tout



Mémorial Olivier Barras.
De g. à d. : Angel Gallardo,
Christian Barras, Andrea
Maestroni (2^e), le vainqueur
du Mémorial 2017 Adrien
Bernadet, Corsin Caviezel
(3^e), Pascal Schmalen.

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

Le drapeau français a flotté sur Crans-Montana en juin dernier. Adrien Bernadet a remporté la 53^e édition du Mémorial Olivier Barras. Au terme des trois tours de compétition, disputés sur le parcours Severiano Ballesteros, le Français a rendu une carte de 205 (-11), précédant Andrea Maestroni (-9) et Corsin Caviezel (-7). Christian Barras, directeur du Mémorial Olivier Barras analyse cette performance : «*Il a fait preuve d'une belle régularité. Notre tournoi a porté chance aux membres du Racing Club Paris, puisque chez les amateurs c'est Hugo Rouillon qui s'est imposé. Les deux Français ont reçu deux invitations pour participer à l'Omega European Masters du mois de septembre.*» Sur l'étape valaisanne de l'European Tour, il n'ont pas réussi à élever leur niveau et n'ont logiquement pas passé le cut.

LE CHOIX DE LA SEMAINE

Ces deux invitations sont en quelque sorte la carte de visite du Mémorial Olivier Barras. «*C'est une chance incroyable pour des joueurs de ce niveau de pouvoir se qualifier directement pour un tournoi de l'European Tour. Dans ce contexte, nous devons refuser du monde, malgré le fait que notre manifestation se déroule en semaine*», poursuit Christian Barras. Les organisateurs du Haut-Plateau ont privilégié la semaine au week-end en pensant à leurs membres. «*Ainsi, nous ne bloquons pas des tranches horaires très demandées*», conclut Christian Barras qui, pour les années à venir, souhaite développer les pro-am qui précèdent le Mémorial Olivier Barras. ■

The French flag was flying over Crans-Montana last June. Adrien Bernadet won the 53rd edition of the Mémorial Olivier Barras. At the end of the three rounds

of the competition, which took place on the Severiano Ballesteros course, the Frenchman's card had a total of 205 (-11), preceding Andrea Maestroni (-9) and Corsin Caviezel (-7). Christian Barras, the director of the Mémorial Olivier Barras, has analysed this performance: "*He demonstrated great regularity. Our tournament brought good luck to the members of the Racing Club Paris, as it was Hugo Rouillon in the amateurs who won. The two Frenchmen received two invitations to take part in the Omega European Masters in September.*" In the Valais leg of the European Tour, they were not able to raise their level and so logically they did not pass the cut.

THE CHOICE OF THE WEEK

These two invitations are in a certain sense the visiting card of the Mémorial Olivier Barras. "*It's an incredible opportunity for players of this level to be able to qualify directly for a European Tour tournament. In this context, we have to refuse people, despite the fact that the event takes place on weekdays*", continues Christian Barras. The Haut Plateau organisers have favoured the weekdays over the weekend in consideration for their members. "*In this way, we aren't obliged to block time slots that are in great demand*", concludes Christian Barras, who, for the coming years, would like to develop more the pro-ams that precede the Mémorial Olivier Barras. ■